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Наблюдательный совет рассмот-
рел и  одобрил в  новой редакции 
базовые стратегические документы – 
Перспективный план развития, план 
обустройства и соответствующего 
материально-технического оснаще-
ния, а также перечень мероприятий и 
о бъ е кто в  и н ф р а с т ру кту р ы  д л я 
о бу с т р о й с т ва  О Э З  « Ти т а н о ва я 
долина». Документы скорректирова-
ны с учетом дополнительного феде-
рального финансирования проекта, 
решение о котором принято Прави-
тельством РФ в декабре 2013 года.

«Важно, что документы не только 
определяют план действий по форми-
рованию ОЭЗ и фиксируют перечень 
технических решений, которые будут 
ре ализованы на  площадке ,  но  и 
увязывают их с дополнительным 
финансированием.  Это удобный 
эффективный рабочий инструмент для 
управляющей компании и наглядный 
механизм, позволяющий контролиру-
ющим органам оценивать эффектив-

ность работы компании», – отмечает 
генеральный директор «Титановой 
долины» Артемий Кызласов.

Кроме этого, Наблюдательный 
совет рассмотрел инвестиционный 
проект потенциального резидента, 
предлагающего к размещению на 
территории «Титановой долины» 
производства металлических порош-
ков, преимущественно из сплавов 
титана, и изделий из них методом 
аддитивных технологий. Проект 
одобрен членами Наблюдательного 
совета для размещения в «Титановой 
долине». Следующий этап – Эксперт-
н ы й  с о в е т  п о  п р о м ы ш л е н н о -
производственным особым экономи-
ческим зонам при Минэкономразви-
тия Ро ссии,  который принимает 
решение  о  наделении компании 
статусом резидента ОЭЗ.

В состав Наблюдательного совета 
входят представители Минэкономраз-
вития России, Правительства Сверд-
л о в с ко й  о бл а с т и ,  ОАО  « О Э З » , 

администрации Верхнесалдинского 
городского  округа ,  «Титановой 
долины»,  ГК «Ро стехнологии» , 
«Корпорации ВСМПО-АВИСМА». 
Возглавляет Наблюдательный совет 
губернатор Свердловской области      
Е. Куйвашев. 

Наблюдательный совет контроли-
рует  выполнение  соглашения  о 
создании особой экономической зоны, 
рассматривает проекты и бизнес-
планы потенциальных резидентов, 
осуществляет содействие в реализа-
ции проектов резидентов и проектов 
иных инвесторов, рассматривает и 
утверждает перспективные планы 
развития особой экономической зоны, 
осуществляет контроль за реализаци-
ей этих планов.

 Ольга Благодатских, 
начальник отдела 

по связям с общественностью 
ОЭЗ «Титановая долина»
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• Радиаторы отопления, более 10 видов
  в наличии – от 230 руб.
• Трубы ПНД, ПП, м/п – от 18 руб.
• Водонагреватели
• Котлы – газ/эл./тв.топливо
• Санфаянс, ванны (чугун,
  акрил, сталь)
• Насосы скважин. /цирк./,
  поверхностные и т. д. 

СЕТЬ МАГАЗИНОВ ЕКАТЕРИНБУРГА

Гибкая система скидок!
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Верхняя Салда, Восточная, 13
8 (34345) 5 74 00, 8 953 38 40 574
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РАССРОЧКА
И КРЕДИТ!
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«ÌÓËÜÒßØÊÈ»
êàæäûé äåíüêàæäûé äåíüêàæäûé äåíü  
ñ 11.00 ñ 11.00 
äî 21.00äî 21.00

 
ñ 11.00 
äî 21.00

Ò/Ö «Êîðîíà», 1 ýòàæÒ/Ö «Êîðîíà», 1 ýòàæ

8-902-876-95-938-902-876-95-93
Ò/Ö «Êîðîíà», 1 ýòàæ

8-902-876-95-93

Ìàìû, ïàïû – ïî äåëàì,

À ðåáåíîê – ê íàì!
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 • Областные вести

Наиболее эффективной мерой 
защиты от клещевого вирусного 
энцефалита была и остается вакцина-
ция. В учреждения здравоохранения 
Свердловской области вакцина 
поступила в полном объеме. Министер-
ство здравоохранения Свердловской 
области призывает жителей региона 
принять активное участие в прививоч-
ной кампании против клещевого 
вирусного энцефалита.

Специалисты констатируют, что в 
прошлом году на Среднем Урале эпидеми-
ологическая ситуация по клещевому 
вирусному энцефалиту характеризовалась 
как неблагополучная. Диагноз «Клещевой 
вирусный энцефалит» был подтвержден у 
128 больных, погибли семь жителей 
области, не привитых от вируса.

«Эндемичными по клещевому 
вирусному энцефалиту признаны все 
административные территории области, 
поэтому каждый житель региона 
подвержен риску», – заявила главный 
эпидемиолог Свердловской области 
Ирена Базите.

 Вакцинироваться можно в начале 
сезона – прививки ставят с интервалом в 
две недели, при этом необходимо 
соблюдать меры безопасности и в течение 
двух недель после иммунизации не 
посещать лесопарковую зону.


 С 19 по 26 апреля пройдет общерос-

сийская  добровольческая акция «Весен-
няя неделя добра».

Ее девиз: «Мы вместе создаем наше 
будущее». Приоритетными направ-
лениями станут молодежные мероприя-
тия, посвященные заботе о ветеранах и 
адресной помощи детям.


Вчера состоялось очередное 

заседание Думы городского округа.
Депутаты вносили изменения в 

решение Думы об утверждении бюджета 
городского округа, а также в Комплексный 
план мероприятий по социально-
экономическому развитию округа.

Кроме того, они рассмотрели 
протесты Нижнетагильской прокуратуры, 
касающиеся благоустройства территорий 
округа и использования водных объектов 
общего пользования, и ряд других 
вопросов.  


В сельских поселениях проводятся 

противопаводковые мероприятия. В 
поселке Басьяновском от снега 
очищены мосты. Дорога в отдаленные 
поселки Малыгино и Бобровка 
находится в удовлетворительном 
состоянии. 

Глава округа поручил главе админист-
рации поселка Басьяновского проработать 
вопрос о месте приема посетителей 
социальным работником.


Служба занятости населения 

поблагодарила руководство ЦГБ за 
организацию бесплатного медицинско-
го освидетельствования клиентов 
службы. 

Получен официальный ответ от 
руководства Салдинского металлургичес-
кого завода, в котором сообщается о 
неудовлетворительном состоянии дел на 
предприятии. 

Глава округа Константин Ильичев 
планирует оценить противоречивую 

информацию о заводе и вероятном 
сокращении работников, чтобы предпри-
нять возможные меры. 


Управление социальной политики 

анонсировало продолжение деятельности 
по организации доступной среды, в 
частности, по составлению паспортов 
доступности всех социальных и общес-
твенных объектов.


Пасс ажиравтот ранс  проводит  

мероприятия по организации графика 
движения общественного транспорта по 
маршруту № 109, с которого ушли 
подрядчики.

 
УЖКХ ликвидировало аварию на 

Центральном тепловом пункте Централь-
ного поселка и на теплосетях по улице 
Сабурова.


Центральная городская больница 

передает муниципалитету здание по улице 
Карла Маркса, 3. 

На постоянной основе начались 
приемы врачей-специалистов, приезжаю-
щих из Екатеринбурга.


Управление образования провело 

весеннюю проверку кровли зданий 
детских садов и школ. Сейчас идет 
подготовка сметы по ремонту этих 
учреждений. 


Девять лет назад, 1 апреля 2005 

года, состоялась государственная 
р е г и с т р а ц и я  с а мо с тоя т е л ь н о го  
акционерного общества «Свердлов-
энергосбыт». Изменение юридического 
статуса компании произошло в рамках 
реформирования энергетики и разделе-
ния энергопредприятий по видам 
бизнеса.

«Компания сегодня остается не только 
крупнейшим гарантирующим поставщи-
ком электроэнергии в регионе, но и 
обладает большим потенциалом для 
объединения разных видов деятельности, 
обеспечивающих комплексный подход к 
обслуживанию клиентов и являющихся 
залогом устойчивости и развития 
предприятия в последующие годы», – 
отметил управляющий директор Свердло-
вэнергосбыта Георгий Козлов. 


В ходе недавней встречи министра 

строительства и развития инфраструк-
туры Свердловской области Виктора 
Киселева с главами муниципальных 
образований, на территории которых 
остается нерешенным вопрос с 
обеспечением жильем обманутых 
дольщиков, руководитель ведомства 
поручил городским властям разрабо-
тать дорожные карты по оказанию 
поддержки обманутым дольщикам на 
своих территориях и представить 
планы мероприятий в министерство.

На сегодняшний день в работу по 
решению проблем обманутых дольщиков 
активно включились города Нижний 
Тагил, Верхняя Пышма, Верхняя Салда. 
На территории этих муниципалитетов 
местные власти определились с земельны-
ми участками и объявили о проведении 
конкурсов среди застройщиков на 
обе спечение  жильем  обманутых  
дольщиков. 

 •  Коротко о главном

НОВОСТИ 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА

 ЛИЦЕНЗИРОВАНИЕ 
ЖИЛИЩНЫХ 

ОРГАНИЗАЦИЙ
С 1 мая 2015 года на рынок 

жилищных услуг будут допущены 
лишь лицензированные организа-
ции. Станет ли данная норма 
законодательства действенным 
механизмом государственного 
регулирования в сфере управления 
жилфондом, обсудили участники 
совместного заседания Обществен-
ного совета при Управлении 
Госжилинспекции Свердловской 
области и комиссии по развитию 
ЖКХ региональной Общественной 
палаты.

Обсуждение новаций в законода-
тельстве уже не первый раз выносит-
ся на суд общественности. 

Обязательным приложением к 
лицензии будет поадресный список 
взятых на обслуживание домов. В 
случае выявления двух и более 
нарушений на каком-либо из 
объектов, управляющая компания 
может быть лишена права на его 
управление. Если же нарушения 
выявлены более чем на 15% обслужи-
ваемого фонда, организация может 
быть лишена права на управление на 
трехлетний срок. Еще одним плюсом 
поадресного закрепления домов, 
отмечают эксперты, станет борьба с 
т а к  н а з ы ва е м ы м и  д в о й н ы м и  
квитанциями.

На территории нашего региона 
органом, на который будут возложены 
функции лицензирования управляю-
щих компаний, станет свердловское 
у п р а вл е н и е  Го суд а р с т ве н н о й  
жилищной инспекции. Как пояснил 
начальник управления Алексей 
Россолов, лицензии будут выдаваться 
без ограничения срока действия. 
Процедуру нужно будет пройти до     
1 мая 2015 года, по истечении этого 
срока данный вид деятельности без 
лицензии будет запрещен.

Обратиться в инспекцию за 
получением лицензии соискатель 
сможет только после подтверждения 
соответствующей квалификации. 

Го в о р я  о  л и ц е н з и о н н о м  
контроле, Алексей Россолов отметил, 
что, прежде чем выдавать управляю-
щей компании лицензию, необходимо 
провести тщательную проверку 
достоверности представляемых 
ж и л и щ н ы м и  о р г а н и з а ц и я м и  
п р ото кол о в  о б щ и х  с о б р а н и й  
собственников жилья о выборе 
способов управления. Сегодня, 
отметил глава ведомства, у ГЖИ 
таких полномочий нет. 

Та к же  с р ед и  п ол оже н и й ,  
требующих доработки, – размер 
штрафов за нарушение договорных 
обязательств. Для товариществ 
собственников жилья (ТСЖ) и для 
н е б о л ь ш и х  о б с л у ж и в а ю щ и х  
организаций, в отличие от крупных 
жилищных организаций, санкции в 
размере 300-500 тысяч рублей будут 
непосильны, что приведет либо к 
увеличению финансовой нагрузки на 
жителей, либо к банкротству 
компаний и их уходу с рынка.

Еще одна проблема – обслужива-
ние старых домов. Сегодня трудно 
найти хотя бы один объект, не 
имеющий нарушений в части 
технического состояния. И существу-
ет риск, что управляющие компании 
начнут отказываться от обслужива-
ния таких зданий.

ОЧЕНЬ ВАЖНА 
ПЛАТЕЖНАЯ 

ДИСЦИПЛИНА 
ЖИТЕЛЕЙ

С 2013 года, в соответствии с 
законодательством РФ, в каждом из 
субъектов страны формируются 
региональные системы капитально-
го ремонта многоквартирных 
домов (МКД). Как отметил в своем 
выступлении первый заместитель 
министра энергетики и ЖКХ 
Алексей Шмыков, в Свердловской 
области этот процесс идет в 
плановом порядке. В регионе 
принят областной закон о капиталь-
ном ремонте общего имущества 
МКД, создан Региональный Фонд 
содействия проведению капиталь-
н о г о  р е м о н т а ,  с ф о р м и р о в а н   
проект долгосрочной программы, 
объединившей около 30 тысяч 
м н о г о к в а р т и р н ы х  д о м о в ,  
определен порядок контроля за 
целевым расходованием средств, 
собранных собственниками на 
капремонт. 

К реализации программы регион 
приступит уже в начале 2015 года. 
Минимальная ставка платы за 
капремонт, установленная для 
собственников из расчета на один 
квадратный метр  жилой или 
занимаемой в многоквартирном доме 
площади, на первоначальном этапе – 
в 2014 году – составит 6,1 руб. Далее, 
в зависимости от инфляционных 
процессов, она будет пересматривать-
ся.  

«Правительство Свердловской 
области утвердило порядок и условия 
софинансирования соответствующих 
работ со стороны областного 
бюджета.  Право на поддержку будет 
иметь каждый многоквартирный дом. 
Но предоставляться она будет 
и с к л ю ч и т е л ь н о  н а  о с н о в е  
конкурсных отборов. И чтобы 
попасть в перечень получателей 
субсидий, необходимо  будет 
выполнение ряда условий. Одно из 
них – платежная дисциплина 
собственников», – сказал Алексей 
Шмыков. 

Одним из главных критериев 
ранжирования домов в Свердловской 
области является год их постройки. 
«На наш взгляд, это  справедливо.  
Пока нет четких критериев, по 
которым можно с полной долей 
уверенности говорить о высоком 
износе здания,  дать объективную 
оценку его техническому состоянию 
достаточно сложно. Поэтому  в 
каче стве  о сновных факторов  
формирования очередности мы  
определили такие параметры, как год 
п о с т р о й к и  и  м е ж р е м о н т н ы е  
периоды», – отметил А.Шмыков.

 «Многие из нас считают, что за 
дверью собственной квартиры наша 
собственность заканчивается. Нет, 
приватизировав жилье в многоквар-
тирном доме, мы должны понимать, 
что она не ограничивается даже 
дверью в подъезд. Заканчивается она 
за пределами дворовой территории. И 
то, в каком состоянии все это будет 
находиться, в большей степени 
зависит именно от нас», – уверен 
Алексей Шмыков.  

Департамент 
информационной политики 

губернатора
Свердловской области
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 • Пресс-конференция

Начало в № 14
Сегодня мы завершаем публика-

цию отчета с пресс-конференции 
главного врача Верхнесалдинской 
Центральной городской больницы 
Татьяны Зайцевой, начатую в прошлом 
номере газеты «Квант».

– Глава администрации городско-
го округа Игорь Оленев говорил о 
подготовке муниципального жилья 
для медицинских специалистов, 
которые будут приезжать в Верхнюю 
Салду и работать в ЦГБ вахтовым 
методом. Что скажете об этом?

– Данная работа уже идет. В детской 
поликлинике прием пациентов ведет 
екатеринбургский ЛОР-врач, кандидат 
медицинских наук, хирург. Планируется 
приезд еще одного врача.

Сегодня в ЦГБ практически есть все 
специалисты, которые, к сожалению, не 
могут «разорваться» на то количество 
населения, которое прикреплено к 
данному учреждению.

Совмещение работы врачей в 
нескольких медицинских поликлиниках 
и больницах – уже довольно развитая 
практика в нашей стране.

Мы тесно сотрудничаем с предста-
вителями муниципальной власти, и я 
уверена, что эту проблему со временем 
решим. Из нескольких квартир мы 
выбрали три. Пока идут их юридическое 
оформление и ремонт. Администрация 
округа, повторяю, намерена сделать все, 
чтобы в ЦГБ работали профессионалы 
своего дела. Это очень важно с точки 
зрения пуска в эксплуатацию здания 
госпиталя.

Если учесть, что в госпитале 
откроется диагностическое отделение, 
оснащенное самым современным 
оборудованием,  думаю, отпадет 
необходимость поездок жителей округа 
в Нижний Тагил или Екатеринбург для 
какого-то конкретного полноценного 
обследования. Телекоммуникации, 
телемедицина, передача электронной 
информации – все это будет у нас.

– Интересно знать, какая сейчас 
проводится работа в госпитале.

– В настоящее время идет подготов-
ка проектно-сметной документации. 
Пока чего-то определенного сказать не 
могу. Там предстоит выполнить 
огромный объем работ, установить 
современное диагностическое оборудо-
вание.

В госпиталь переедут детская и 
взрослая поликлиники. Возможно, там 
разместится часть стационарных 
отделений.

Таким образом, в Верхней Салде 
будут функционировать два больничных 
городка: один – на прежнем месте, 
второй – по улице Воронова, в здании 
бывшего госпиталя. Разбросанность 
медицинских учреждений ЦГБ в 
Верхней Салде неудобна как для 
пациентов, так и для руководства 
больницы.

– Предусмотрены какие-либо 
ремонтные работы в инфекционном 
отделении, расположенном в лесном 
массиве?

– Состояние здания и помещений 
инфекционного отделения требует к 
себе самого пристального внимания. 
Однако при этом отмечу, что медицин-
ская помощь больным здесь оказывается 
в полном объеме.

Мы провели совместную встречу с 
Ро спотребнадзором на  предмет  
возможного переезда данного отделения 
в другое место. Пока это все, что я могу 
сказать.

– По слухам, в разрушенном 
зд а н и и  во з л е  и н ф е к ц и о н н о го  
отделения отмечались нарушения 
правопорядка. Правда ли это?

– Да, там по ночам группы людей 
нарушали покой больных своим 
шумным поведением, разводили 
костры… Об этом мне доложил 
дежурный врач. Это внушает опасения 
за безопасность как медиков, так и 
пациентов, потому что отделение 
находится за чертой города.

На уровне соответствующих 
органов этот вопрос, думаю, будет 
отрегулирован.

– Татьяна Александровна,  
конкретизируйте, пожалуйста, какие 
организационные вопросы Вам 
предстоит решить в ближайшее 
время? 

–  М ы  о п т и м и з и р у е м  в с ю  
деятельность поликлиники. Во-первых, 
установим иной режим приема 
пациентов: уже сегодня врачи работают 
до 19.00. обычно поликлиники открыты 
до 20.00. Надо выяснить, будет ли такой 
режим работы врачей востребован в 
нашем городском округе. Очень важно, 
чтобы человек мог попасть на прием к 
врачу после своего рабочего дня.

Здание поликлиники требует 
ремонта. В настоящее время составляет-
ся смета, но одновременно с этим 
приводим кабинеты в соответствие с 
нормами сегодняшнего дня.

– Сейчас  на улице крайне 
неустойчивая погода. Люди просты-
вают. Ваши советы по этому поводу.

– Верхняя Салда прошла мимо 
подъема простудных заболеваний. 
Обращений больных с ОРВИ и гриппом 
к врачам было немного. Эпидемиологи-
ческую планку мы не перешагнули.

Посоветую соблюдать температур-
ный режим. И если рядом находится 
человек, болеющий простудным 
заболеванием, лучше всего отойти от 
него в сторону. А нездоровым людям не 
следует посещать многолюдные, 
массовые мероприятия. Одним словом, 
надо  ве сти  себя  корректно по  
отношению к окружающим.

Все, что положено, по санитарно-
эпидемиологическому режиму, в период 
пика простудных заболеваний, выполня-
ется. И одноразовыми масками, и 
перчатками мы полностью обеспечены.

– Сейчас сходит снег, и обнажается 
не очень приглядная картина: плохие 
дороги на территории ЦГБ, грязь… 
Что намечается сделать в плане 
бл а г оус т р о й с т в а  т е р р и т о р и и  
больничного городка? 

– Конечно, проведем субботник, 
после которого будет видно, на что, в 
первую очередь,  надо обратить 
внимание. Думаем, администрация 
городского  округа  окажет  нам 
соответствующую помощь.

Нельзя территорию ЦГБ оставлять 
проходным двором. За летний период мы 
сделаем ее закрытой, без лазеек в 
ограждении.

– Скажите, пожалуйста, переедет 
ли отделение «Скорой помощи» в 
госпиталь или же останется на 
прежнем месте?

– Зданию этого отделения, которое 
останется на территории ЦГБ, требуется 
косметический ремонт. Машинами 
отделение обеспечено. К сожалению, 
техника периодически выходит из строя. 
Стараемся, чтобы это никаким образом 
не отражалось ни на качестве, ни на 
быстроте обслуживания населения.

– А достаточно ли в ЦГБ 
специалистов?

– Во всех отделениях Центральной 
городской больницы их не хватает, нигде 
нет 100% укомплектованности медицин-
ских штатов. Это характерно для всей 
России. В годы перестройки произошел 
провал в экономике, в том числе в 
медицине, из которой ушла часть 
лучших работников – в коммерческие 
структуры, фармацевтические фирмы, 
где тогда можно было зарабатывать 
до стойные  деньги .  Три-четыре  
поколения врачей мы теперь не досчиты-
ваемся.

Сейчас ситуация понемногу 
возвращается в прежнее русло. Идет 
обучение специалистов.  Кто-то  
возвращается на прежние места, так как 
зарплата медицинских работников стала 
намного достойнее прежней.

Надеюсь, что в сентябре 2015 года 
бывший госпиталь, а он сегодня уже 
находится на нашем балансе, не будет 
страдать от нехватки врачей и других 
специалистов сферы здравоохранения.

– Есть ли у Вас приемный день 
граждан?

– Да. Каждый понедельник, с 14.00, 
я веду прием жителей городского округа. 
Принимаю всех, так как в этот день не 
ограничиваю себя каким-то определен-
ным  часом завершения приема.

– Мы помним недавний случай, 
когда в областной детской больнице 
погиб ребенок. Как осуществляется в 
ЦГБ контроль за качеством поступа-
ющих лекарств и физиологических 
растворов?

– Работа медицинских сестер 
регламентирована назначениями врачей. 
Старшие медсестры им выдают 
препараты. Весь процесс обязаны 
контролировать заведующая отделени-
ем, старшая медсестра и врач, назначаю-
щий курс лечения больных. У нас 
существует логистика прохождения 
назначений и выдачи лекарств из аптеки 
– от медсестры до пациента.  

 Любой главный врач никогда бы не 
хотел пережить такое.

– Готов ли городской округ к 
п р и б л и ж а ю щ е м у с я  п е р и о д у  
активности клещей?

– Да, мы уже получили большую 
партию иммуноглобулина и готовы 
оказывать необходимую помощь в 
прививках от клещевого энцефалита и, 
не дай Бог, тем, кого укусит клещ. Все 
это проводится на бесплатной основе.

– Татьяна Александровна, у нас не 
очень привечают людей со стороны. 
Как к Вам отнесся коллектив ЦГБ?

– Это надо у него спросить. Нового 
человека всегда воспринимают насторо-
женно: что от него ждать, никто не знает. 
Я бы хотела работать с коллективом, в 
который пришла. У меня нет желания 
принимать какие-то кардинальные 
изменения и решения, потому что 

сотрудники ЦГБ местные жители, 
которым работать в этом городе, в этой 
больнице. Но как руководитель все 
равно буду требовать то, что считаю 
нужным, потому что в настоящий 
момент за все отвечаю только я.

Срочный государственный контракт 
подписан со мной на один год.

– Какие заболевания, по статисти-
ке, наиболее часто встречаются среди 
населения нашего округа?

– Нас всегда беспокоит рост 
онкозаболеваний. Раннее их выявление 
зависит от профессионализма врачей. 
Если что-то настораживает в анализе 
крови, значит, надо докопаться до 
истины. 

Почему по первости в частных 
медицинских структурах чаще выявляли 
онкозаболевания? Потому что там более 
внимательно относились к пациентам. 
На это у медиков было время – на 
собеседование с больными.

Как только появились компьютер-
ные томографы, стали больше выявлять 
случаев рака легких. Это заболевание не 
то что выросло в статистических 
данных, его раньше и чаще начали 
выявлять, при первых признаках, на 
первой стадии.

 Это очень важно. Ведь при первой, 
второй и третьей стадиях онкозаболева-
ний возможно надолго продлить жизнь 
человека, вылечить его.

Всех обязали регулярно проходить 
флюорографическое обследование, 
потому что стали чаще выявлять 
туберкулез легких. 

Диспансеризация не должна 
проводиться формально как стороны 
врачей, так и со стороны пациентов. 
Здесь просто необходим обоюдный 
контакт доктора и больного.

Есте ственно ,  увеличивает ся  
количе ство людей,  страдающих 
сердечно-сосудистыми заболеваниями. 
Мы все чаще испытываем стрессовые 
ситуации. 

– Есть ли у нас телемедицина?
– Есть. В детской поликлинике 

оборудован специальный кабинет. Мы 
можем связаться с любым медицинским 
учреждением и проконсультироваться. 
Нам никто в этом не отказывает.

В экстренных случаях к нам 
прилетают вертолеты МЧС и забирают 
тяжелобольных в специализированные 
клиники.

В ходе полуторачасового диалога 
было поднято немало вопросов самого 
разного характера – от случаев укусов 
населения бродячими собаками до 
проходящего в настоящее время 
лицензирования школьных медицин-
ских кабинетов, от отношения к 
биологически активным добавкам до 
платной медицины, от создания 
кабинета общеврачебной практики в 
поселке Басьяновском до наркологичес-
кой экспресс-диагностики. Татьяна 
Зайцева взяла небольшой тайм-аут, 
после которого вновь встретится с 
журналистами и всесторонне расскажет 
им о ситуации в округе, связанной с 
заболеваниями наркоманией, алкоголиз-
мом и ВИЧ-инфекцией. 

Лидия Капарулина

ТАТЬЯНА ЗАЙЦЕВА: 
«ОПРЕДЕЛЯЕМ ПРИОРИТЕТЫ 

В ДАЛЬНЕЙШЕЙ РАБОТЕ»
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 – Действительно, а как 

иначе назвать возможность 

поехать на домашние Зимние 

Паралимпийские игры в Сочи? 

Мы все, наверное, открыли для 

себя достижения в спорте 

людей с ограниченными воз-

можностями. Какие  красивые, 

смелые, жизнелюбивые и 

сильные наши россияне! Со 

слезами на глазах мы наблюда-

ли за их невероятными победа-

ми и впечатляющими поедин-

ками.
И, скорее всего, многие поймали 

себя на мысли, что этого они и не 
предполагали увидеть. Спасибо всем 
паралимпийцам за их борьбу на 
трассах, ледовых кортах, на крупных 
виражах, – сказала председатель 
Верхне с а лдинского  городского  
Общества инвалидов Людмила 
Баженова, которой воочию посчастли-
вилось наблюдать за лыжниками, 
биатлонистами, следж-хоккеистами, 
керлингистами и слаломистами.

Ц е н т р а л ь н о е  П р а в л е н и е  
Всероссийского общества инвалидов 
организовало поездку большой группы 
болельщиков, в нее вошли председате-
ли, активисты и спортсмены городских 
обществ инвалидов (около 700 человек) 
со всей страны, на Паралимпиаду в 
Сочи.

До Адлера болельщиков доставил 
самолет. Перелет они оплачивали сами, 
а проживание в санаториях, питание и 
билеты на спортивные арены стали для 
всей группы бесплатными.

Л юд м и л а  Ге о р г и е в н а ,  к а к  
бесценные реликвии, хранит билеты на 
финальные старты паралимпийцев, а 
билетов у нее много, ведь она постара-
лась посетить все соревнования. 

– Это история, ведь в нашей стране 

30 лет не было Олимпиады. Не думаю, 
что следующая пройдет в ближайшее 
десятилетие, – говорит Л. Баженова.

Ей было вдвойне интересно болеть 
за паралимпийцев, так как ее земляки, 
свердловские спортсмены, выступали 
блестяще. Многих из них она хорошо 
знает, потому что вместе со своими 
с а л д и н с к и м и  с п о р т с м е н а м и  
встречалась с ними довольно часто на 
различного рода соревнованиях.   

Людмила Георгиевна отметила, что 
на всех соревнованиях места болельщи-
ков были заняты, чего не наблюдалось 
даже на некоторых спортивных аренах 
во время основных Олимпийских игр. 
Об этом говорили все, в том числе 
местные жители.

– Все зрители были единодушны во 
мнении, что церемонии открытия и 
закрытия Паралимпиады были более 
в о л н у ю щ и м и ,  т р о г ат е л ь н ы м и ,  
душевными и зрелищными. Чего только 
стоило выступление известного 
паралимпийца, ловко поднявшегося по 
канату и перевернувшего огромные 
первые две буквы слова «невозможно» 
так, что все ахнули. И действительно, 
паралимпийцам все под силу. Они – 
настоящие герои, – восхищалась 
увиденным Людмила Георгиевна.

Вскоре после Паралимпиады 

прошло заседание Правительства 
России, с участием Президента 
Владимира Путина, на котором 
обстоятельно рассматривались все 
вопросы дальнейшего развития 
физкультуры и спорта, введения давно 
забытых значков ГТО…

– У нас отсутствует спорткомитет в 
городе, – с горечью говорит наша 
собеседница. – В штате администрации 
есть только специалист по спорту. В 
нашем Обществе инвалидов нет 
тренеров,  хотя перспективных,  
способных ребятишек с ограничениями 
в здоровье много. Если легкой 

атлетикой мы занимаемся самостоя-
тельно, на стадионе бегаем и на 
соревнованиях выступаем, то другим 
инвалидам не с кем тренироваться. А 
ведь два тренера Детско-юношеской 
спортивной школы прошли обучение по 
работе  с  инвалидами.  Но там 
отсутствуют ставки. Вот почему они не 
м о г у т  з а н и м а т ь с я  с  д е т ь м и -
инвалидами. Все, что можно, мы делаем 
сами. Но без спортивного зала и без 
тренеров далеко не уедем.

Лидия Капарулина   

•   Сочи-2014

ЛЮДМИЛА БАЖЕНОВА: ЛЮДМИЛА БАЖЕНОВА: 
«ПОЕЗДКА НА ПАРАЛИМПИАДУ  – «ПОЕЗДКА НА ПАРАЛИМПИАДУ  – 
ЭТО ПОДАРОК СУДЬБЫ»ЭТО ПОДАРОК СУДЬБЫ»

ЛЮДМИЛА БАЖЕНОВА: 
«ПОЕЗДКА НА ПАРАЛИМПИАДУ  – 
ЭТО ПОДАРОК СУДЬБЫ»
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•  Постные блюда

Понадобится: 
120 мл воды, 3 г сухих дрожжей,          

8 небольших помидоров (лучше черри), 
1 стакан пшеничной муки, 1 головка 
репчатого лука, ½ стакана черной 
чечевицы, 3 ст. л. растительного масла, 
½ ч. л. сахара, соль.

Способ приготовления:
Чечевицу отварить в стакане воды, 

доведя до кипения и проварив 15-20 
минут до готовности. Не подсаливая, 
выложить на дуршлаг.

Перемешать дрожжи с сахаром, 
развести в 50 мл теплой воды, оставить в 
тепле.

Муку  про с еять ,  подсолить ,  
добавить 2 ст.л. масла, перемешать, 
влить 70 мл теплой воды, размешать, 
вылить дрожжи, вымесить тесто – оно 
должно получиться не липнущим к 
рукам, мягким.

Накрыть  те сто  полотенцем,  
оставить в тепле, чтобы оно подошло, 
затем обмять.

Нарезать лук четвертькольцами, на 
оставшемся масле обжарить до 
готовности, затем добавить чечевицу, 
перемешать, подсолить, убрать с плиты.

Разрезать помидоры пополам, 
подсолить разрезы.

Взять круглую форму для выпечки, 
застелить пекарской бумагой, срезами 
вниз уложить помидоры, сверху 
выложить лук и чечевицу.

Когда тесто снова подойдет, 
раскатать его в круг немного больше 
диаметра формы, выложить на форму, 
края подвернуть в сторону дна формы.

Выпекать пирог постный «Перевер-
нутый» с чечевицей и помидорами при 
температуре 190-200 градусов в 
разогретой духовке около получаса, до 
подрумянивания.

Перед подачей пирог перевернуть 
на блюдо, оформить по желанию 
зеленью и маслинами.

Понадобится: 
200 г шампиньонов, 150 г красноко-

чанной капусты, 4 клубня картофеля,         
2 сладких болгарских перца, 2 головки 
репчатого лука,1,5 стакана муки,                   
1 большой помидор, ½ стакана огуреч-
ного рассола, 2 ст. л. растительного 
масла, ½ ч. л. соды, соль.

Способ приготовления: 
Перемешать масло с огуречным 

рассолом, всыпать перемешанную с 
содой муку, замесить тесто.

Форму для выпекания смазать 
маслом, припудрить мукой, выложить 
тесто, надколоть вилкой, запечь около  
20 минут при температуре 180 градусов 
в разогретой духовке.

Лук очистить, обжарить.
Очистить, отварить картофель до 

готовно сти,  приготовить  пюре,  
подсолить, добавить лук и перемешать, 
выложить на основу первым слоем.

Нарезать и обжарить грибы, перец и 
помидор мелко нарезать.

Капусту мелко нашинковать, 
обжарить, подсолив и поперчив.

В ы л о ж и т ь  п од г о т о в л е н н ы е  
ингредиенты на картофель слоями или в 
любой последовательности.

Запечь постный овощной пирог с 
грибами, капустой и помидорами на 
рассоле в духовке около 15 минут, до 
подрумянивания.

ovkuse.ru

ctc.ru

ÀÍÀ Ã ÐÀÌÌÍÛÉ ÊÐ Î Ñ ÑÂ Î ÐÄ

îòâ åòû íà ñòð . 1 8

Анаграммный кроссворд – особый вид кроссворда, который составляет-
ся из слов-анаграмм. В простейшем случае определения слов отсутствуют, а 
вместо них даются слова или сочетания слов, к которым надо найти слово-
анаграмму. 

Слово, которое задаётся вместо определения, может быть бессмысленной 
последовательностью букв, к которой надо найти анаграмму (например: раме – 
мера), а может быть существующим словом языка (волос – слово). В качестве 
сочетаний используют несколько слов, часто логически не связанных друг с 
другом: тире + арт – раритет, акт + сук – кактус. Если число букв в слове (словах) 
больше шести, то найти анаграмму бывает довольно сложно, так как для 
нахождения ответа надо делать большое число перестановок букв. Возможен такой 
вариант анаграммного кроссворда: к определению слова надо найти ответ, а затем 
вписать в сетку кроссворда его анаграмму.

Ïèðîã «Ïåðåâåðíóòûé»
ñ ÷å÷åâèöåé è ïîìèäîðàìè

ñ ãðèáàìè 
íà ðàññîëå

Îâîùíîé ïèðîãÎâîùíîé ïèðîãÎâîùíîé ïèðîã
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ПРЯМЫЕ ТРАНСЛЯЦИИ 
на канале «РОССИЯ 1»

Понедельник. 14 апреля
22.55 Хоккей. КХЛ. Финал конфе-
ренции "Запад". "Лев" (Прага) - 
"Локомотив" (Ярославль). Прямая 
трансляция

Вторник. 15 апреля
18.55 Хоккей. КХЛ. Финал конфе-
ренции "Восток". "Металлург" 
(Магнитогорск) - "Салават Юлаев" 
(Уфа). Прямая трансляция
21.15 Волейбол. Чемпионат России. 
Мужчины. 1/4 финала. Прямая 
трансляция
00.25 Футбол. Кубок Германии. 1/2 
финала. "Боруссия" (Дортмунд) - 
"Вольфсбург". Прямая трансляция

Среда. 16 апреля
17.55 Волейбол. Чемпионат России. 
Мужчины. 1/4 финала. Прямая 
трансляция
21.25 Футбол. Кубок России. 1/2 

финала. ЦСКА - "Краснодар". Прямая 
трансляция
01.25 Футбол. Кубок Испании. Финал. 
"Реал" (Мадрид) - "Барселона". 
Прямая трансляция

Четверг. 17 апреля
21.25 Футбол. Кубок России. 1/2 
финала. "Ростов" (Ростов-на-Дону) - 
"Луч-Энергия" (Владивосток). Прямая 
трансляция

Пятница. 18 апреля
18.55 Хоккей. КХЛ. "Кубок Гагарина". 
Прямая трансляция

Суббота. 19 апреля
07.00 Смешанные единоборства. 
Bеllаtor. Прямая трансляция из США
11.50 Формула-1. Гран-при Китая. 
Квалификация. Прямая трансляция

Воскресенье. 20 апреля
12.45 Формула-1. Гран-при Китая. 
Прямая трансляция
16.55 Хоккей. КХЛ. "Кубок Гагарина". 
Прямая трансляция

 •  Настольный теннис •  Региональная олимпиада

Учащиеся школы № 2 Анатолий 
Долбилов (10 «А» класс) и Алексей 
Афанасьев (10 «Б» класс), воспитанни-
ки учителя физкультуры Леонида 
Николаевича Ляпина, участвовали в 
региональной олимпиаде по физичес-

кой культуре и основам безопасности 
жизнедеятельности.

Турнир проходил в Нижнем Тагиле, 
на базе филиала Уральского федераль-
ного университета.

Анатолий Долбилов в упорной 
борьбе сумел занять II место.

Наш юный теннисист выступил там 
очень успешно: он получил диплом за    
II место среди юношей старшей группы.

За пять лет тренировок Даниил, 
имеющий I  юноше ский разряд             
(на присвоение II взрослого разряда ему 

не хватает нескольких побед на крупных 
соревнованиях),  завоевал более               
20 медалей разных достоинств.

Уже в этом году он занял III место в 
Ирбите, а в конце прошлого года стал 
первым на новогоднем турнире в 
Нижнем Тагиле.

У ч и т е л ь  ге о г р а ф и и  Га л и н а  
Викторовна Куцебина,  учитель  
математики Галина Петровна Шашкина 
и классный руководитель Надежда 
Васильевна Попова с пониманием 
относятся к серьезному увлечению 
спортом своего ученика и всегда 
отпускают его на турниры.

 Непременным болельщиком 
Даниила является его папа Евгений 
Макаров, который ездит с сыном на 
соревнования на личном автомобиле.

НЕ СЧЕСТЬ МЕДАЛЕЙНЕ СЧЕСТЬ МЕДАЛЕЙ
У ДАНИИЛА МАКАРОВАУ ДАНИИЛА МАКАРОВА

НЕ СЧЕСТЬ МЕДАЛЕЙ
У ДАНИИЛА МАКАРОВА

АНАТОЛИЙ ДОЛБИЛОВ –АНАТОЛИЙ ДОЛБИЛОВ –
В ЧИСЛЕ ЛУЧШИХВ ЧИСЛЕ ЛУЧШИХ

АНАТОЛИЙ ДОЛБИЛОВ –
В ЧИСЛЕ ЛУЧШИХ

 •  Волейбол

ЦЕХ № 32 ВЫШЕЛ 
НА ПЕРВОЕ МЕСТО

Первенство по волейболу «Корпо-
рации ВСМПО-АВИСМА» подошло к 
своему завершению. 

В каждой подгруппе определялись 
фавориты. В первой подгруппе сборная 
мужская команда цеха № 32 обыграла 
своих соперников и вышла на первое 
место, за ней стремительно вырвалась не 
менее сильная команда цеха № 51.

Во второй подгруппе волейболисты 

цеха № 38 стали сильнейшими. Также в 
полуфинал вышла команда цеха № 35.

За первое место боролись волейбо-
листы цехов № 32 и 38. Третье место 
оспаривали команды цехов № 35 и 51.

В итоговой турнирной таблице 
расклад таков: I место – цех № 32,            
II место – цех № 38, III место – цех № 51.

Наталья Нигамедьянова,
общественный корреспондент

 •  Лыжные гонки

 •  Карате

На горнолыжном комплексе 

«Мельничная» состоялась спартакиада 

по лыжным гонкам среди бюджетных 

организаций Верхнесалдинского 

городского округа. 
Женщины бежали 2 км, мужчины –             

3 км. От многопрофильного техникума 
имени А.А. Евстигнеева приняли 
участие мастер производственного 
обучения Людмила Геннадьевна 

Горячева и автор этих строк. 
Соревнования проводились с 

применением возрастного коэффициен-
та. Среди женщин уверенную победу 
одержала Людмила Геннадьевна 
Горячева,  автор этих строк занял                    
III место.

Максим Никольников, 
руководитель 

физического воспитания

СПАРТАКИАДА
БЮДЖЕТНИКОВ

В последние выходные  

дни марта семиклассник 

школы № 2 Даниил Макаров, 

воспитанник тренера 

спорткомплекса «Чайка» 

Владимира Морозова, 

участвовал в турнире по 

настольному теннису                  

на кубок главы Серовского 

городского округа. 

Соревнования проходили в 

городе Серове. 

 У маленьких каратистов проходил 
аттестационный экзамен. Шестьдесят 
бойцов съехались с близлежащих 
городов на сдачу 11-кю. Для присвое-
ния ученической степени претенденты 
должны были продемонстрировать 
свои знания в базовой технике, катах, 
упражнениях на силу, выносливость и 
растяжку.  

Под команды своего строгого 
наставника Виктора  Сурова  спортсме-
ны четко и синхронно выполняли 
упражнения. В конце экзамена – бой с 
противником. Во время подготовки к 
бою мы обратили внимание, как одна 
девочка плачет. На вопрос, что 
случилось, она ответила, что ей тяжело. 
Мама  девочки сказала, что Катеньке 
всего лишь шесть лет, и для неё это 
большая нагрузка. Но они будут 
заниматься, так как этот вид спорта 
очень дисциплинирует ребёнка, даёт 
много положительного для развития 
подрастающего организма.

Все претенденты успешно прошли 

свой первый экзамен и получили от 
тренеров Виктора Сурова, Валерии 
Дорошенко и Сергея Бартова подтверж-
дающие сертификаты. Дальше им 
п р ед с то и т  с д а ват ь  э кз а м е н  н а  
оранжевый пояс.

Наталья Нигамедьянова,
общественный корреспондент

ПЕРВЫЙ ЭКЗАМЕН СДАН
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Наверное, вы согласитесь со мной, 
что это только небольшая положительная 
составляющая всей их жизни в пенсион-
ном возрасте. Когда они выходят на 
улицу, после посещения Центра и 
доброжелательного отношения его 
сотрудников, то снова попадают в 
жизненные реалии.

Сегодня стариков  унижают в 
магазинах, общественном транспорте, 
больницах. Они чаще остальных 
становятся жертвами мошенников и т.д. 
И сами мошенники, те, кто обижает 
людей, у которых громадный жизненный 
опыт за спиной, прожитые радости, 
перенесенные болезни, мучительные 
переживания в военные годы, голод,  ни 
разу не вспомнили, что благодаря этим 
людям мы сегодня живем. Мы, конечно, 
можем винить правительство за 
маленькую пенсию, Минздрав – за 
дорогие лекарства… А можно спросить 
себя: что я могу сделать для улучшения 
их не всегда радостной жизни?

Я учусь на последнем курсе 
Ленинградского государственного 
университета, на магистра психологии. В 
одном из исследований – результаты 
проведённого опроса среди людей 
старше 50 лет. Интересно, что больше 
всего ценит это поколение? Ответ 

однозначный: «Отношения!». 99% 
боятся одиночества. Иногда нам кажется 
глупым вопрос пожилого человека: «Не 
знаете, во сколько автобус придет?» или 
«Вы на завтра погоду не слушали?».

Они хотят общения, хотят быть 
услышанными, а больше всего – 
полезными! Думаю, нам ничего не стоит 
по-доброму улыбнуться и уделить хотя 
бы одну минуточку старикам. Раньше 
было вообще чуть ли не законом уступать 
место в общественном транспорте 
пожилым и беременным женщинам. 
Новые времена, новые нравы? А вы 
попробуйте, уступите, на сердце такая 
радость придёт от хорошего поступка. 
Нетрудно и в очереди пожилого человека 
вперёд пропустить. Если вы добро 
раздаёте, оно обязательно вдвойне к вам 
вернётся.

Хочется обратиться  и к пожилым 
людям: не торопитесь стариться! 
Самосовершенствуйтесь постоянно. Не 
просиживайте за сериалами, переживая 
за наигранные действия актёров. Кроме 
посаженного зрения и сердечных болей,  
вы ничего нового не обретёте.

Вот несколько советов нашему 
старшему поколению от меня, как от 
специалиста по физическому воспита-
нию, педагога и психолога: проснув-

шись, обязательно улыбнитесь, порадуй-
тесь прекрасному утру, новому дню; 
потянитесь, поделайте наклоны вправо, 
влево, вперёд, назад; когда придёте в 
ванную комнату, посмотрите на себя в 
зеркало и проговорите: «Какая я всё-таки 
красивая и обаятельная!» Дорогие, если 
вы болеете, всегда говорите в воздух, 
ничуть не сомневаясь: «Я самая (ый) 
здоровая (ый)». Клеточки вашего мозга 
получат сигнал и его разошлют по всему 
вашему телу. Мозг программирует 
работу организма. 

Больше читайте. Чтение – неотъем-
лемый процесс на всех стадиях формиро-
вания личности.  В процессе чтения у 
человека активно работает головной 
мозг, причем оба полушария. Читая 
(работа левого полушария), человек 
постоянно рисует в своем воображении 
образы и картинки происходящего в 
сюжете (это уже работа правого 
полушария). Тем самым  человек 
доставляет себе не только удовольствие 
от чтения, но и тренирует, развивает 
способности мозга. Развивает лексикон, 
тренирует память, которая всем нужна 
как никогда.

Гуляйте в парке. Лучше, если вы,  
хотя бы два раза в неделю, начнёте ходить 
быстрым шагом с лыжными палками 

либо имитировать  ходьбу с ними. Это – 
скандинавская ходьба, она относится к 
кардиотренировке. Гуляя по парку, вы 
нагружаете только нижнюю часть тела – 
ноги. Ходьба с палками дает нагрузку и 
на верхнюю часть тела, включая руки, 
плечи и спину. Ученые утверждают, что 
при ходьбе работает 98% мышц – 
заманчивая цифра! Активно работая 
руками и ногами, вы получаете  более 
подтянутое тело, радость от пения птиц и 
от окружающей природы! 

Ну и, конечно, не забывайте о 
питании. Кушайте всё, но понемногу. 
Откажитесь от жирного, поменьше 
солите пищу. Больше рыбы, творога, 
салатиков, каш, с добавлением кураги и 
чернослива. Ограничьте себя одним 
пирожком и тремя конфетками. Помните, 
что диктует о пище мозг. А мозгу нужна 
глюкоза. Больше выпивайте воды – два 
литра в день  будет идеально для вас.

Говорите больше позитивных слов 
в адрес других. Слушайте хорошую 
музыку, танцуйте, если даже одни дома. 
Окутайте себя радостью и добром. 
Знайте, мы помним и уважаем вас!

Наталья Нигамедьянова, 
общественный корреспондент

Современные дети очень 
заняты: учеба, репетито-

ры… Но ведь и отдыхать нужно 
даже самым ответственным 
у ч е н и к а м .  Е с л и  м ы  х о т и м  
вырастить гармоничную личность, 
нужно записать ребенка в какой-
нибудь кружок. Причем выбор 
принципиального значения не 
имеет. Чем больше новых увлечений, 
тем шире кругозор подростка. А 
еще посещение различных кружков и 
секций. Это отличный способ 
профориентации. 

Многие знаменитости начинали 
свой путь к славе с обыкновенного 
кружка по интересам. Поводом для 
беспокойства должно быть  отсутствие  
каких-либо увлечений у подростка. В 
том случае, если подросток сам выбрал 
свое увлечение, не стоит охлаждать его 
пыл. Желание детей чем-нибудь 
заниматься нужно  всячески поддержи-
вать. Тем более что после 14 лет именно 
дополнительные занятия по интересам 
позволят отвлечь ребят от уличных 
соблазнов.

Свободное время... Как часто мы 
слышим это словосочетание. Мы, 
взрослые,  мечтаем о том, чтобы у нас 
его было больше, считаем, что нам всем 
его катастрофически не хватает. 
Принято считать, что современные 
подростки перегружены, что они 
фактически не имеют свободного 
времени. Однако в интервале от 13.00 до 
18.00 не совершеннолетние,  как 
правило, свободны: 25% детей гуляют на 
улице с друзьями; 18% – слушают 
музыку, смотрят телевизор, находятся в 
социальных сетях; 15% – читают или 

трудятся по дому; 14% – посещают 
кружки и секции.

Иногда  мы легкомысленно  
решаем, что свободное время – это 
несерьезная проблема, есть дела 
поважнее. А ведь красиво, с пользой 
провести свое  свободное время тоже 
надо уметь. И этому надо учить детей и 
подростков. От того, как проводят они 
свое свободное время, чему учатся, как 
относятся к окружающей действитель-
ности, во многом зависит  их подготовка 
к будущей жизни.

Подготовка детей к будущей жизни 
начинается в детском возрасте. Об этом  
знают и помнят администрация и 
педагогический коллектив образова-
тельного учреждения № 6. В марте они 
пригласили представителей образова-
тельного сообщества школ города на 
методический семинар «Духовно-
нравственное воспитание и социализа-
ция обучающихся – приоритетное 
направление в реализации ФГОС». Цель 
проведения семинара: распространение 
инновационных практик по созданию 
условий, обеспечивающих духовно-
нравственное развитие и социализацию 

обучающихся, в рамках реализации 
ф ед е р а л ь н ы х  го суд а р с т в е н н ы х  
образовательных стандартов.

Эпиграфом для проведения 
семинара стало высказывание Д.Дьюи: 
«Добрая школа – это хорошо, умная 
школа – великолепно, но ребенок 
должен быть еще и подготовлен к 
жизни».

Администрация школы и педагоги-
ческий коллектив продемонстрировали 
на семинаре образовательное событие, 
культурную и социальную практику, 
взаимодействие с семьей. Социальную 
практику представили С.Маслова, 
Л.Лукашенко и А.Хуснулина. Любовь к 
родному краю, к своей малой Родине 
воспитывает в учениках С.Маслова.  
Презентацией работы клуба «Родники» 
ребята показали, какой неоценимый 
вклад вносят они в охрану родной 
природы. 

Кто, как не дружина ЮИДД, может 
стать и стала  примером для учащихся? 
Группа ребят  пропагандирует правила 
безопасности на дорогах своим 
сверстникам и учащимся младших 
классов. Их деятельность направлет 

опытный педагог Л.Лукашенко.
От того, насколько интересно и 

увлекательно организована работа в 
классном коллективе, зависят успевае-
мость учащихся,  формирование 
классного коллектива, отношение друг к 
другу и к событиям в окружающей  
жизни. 

Помочь найти себя, открыть талант 
в каждом своем воспитаннике, научить 
творить, любить и познавать новое – вот 
такой была презентация работы 
классного  руководителя  Алены 
Владимировны Хуснулиной. Сложно 
перечесть, сколько незабываемых 
событий было и еще будет в жизни ее 
воспитанников. Уметь ценить прекрас-
ное, преодолевать трудности, помогать 
друг другу, открывать что-то новое… 
Именно этому  учит она своих воспитан-
ников,  и они отвечают ей взаимностью. 
Хочется верить: все, что они возьмут из 
школьной жизни, им обязательно 
пригодится в будущем.

Много интересных мероприятий 
представили педагоги, поделились 
своим опытом работы с детьми не только 
на уроках, но и во время внеурочной 
деятельности. Они показали,  как можно 
научить учащихся распоряжаться своим 
свободным временем и тратить его с 
пользой для себя и окружающих. Еще 
раз доказали, что от  взрослых, 
неравнодушных, творческих, многое 
зависит в жизни детей.

Хочется пожелать администрации 
школы и педагогам не останавливаться 
на достигнутом, ставить перед собой 
новые задачи и успешно их преодоле-
вать вместе со своими воспитанниками. 

Лариса Пискунова, 
председатель ТКДН и ЗП                                               
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самое страшное  в старости – остаться в одиночестве. 
В наше время это актуальная проблема. Люди в преклонном 

возрасте, тем более психически больные, не имеют особой поддержки 
в обществе.  Хорошо, когда есть комплексные центры социального 
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ДОБРАЯ ШКОЛАДОБРАЯ ШКОЛАДОБРАЯ ШКОЛА

 •  Семинар

 •  Обратная связь
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БЕСПЛАТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ
ПРОДАМ  НЕДВИЖИМОСТЬ

**2-комн.кв., п. Басьяновский // 8-904-382-25-
14

*3-комн.кв., В. Салда, К.Маркса, 81, новые 
пластиковые окна и сейф-дверь, 3 этаж, пл. – 
70,5 кв.м, или рассмотрим обмен на кв. в 
Екатеринбурге, ц. – 1950000 руб. // 8-950-64-
65-199, 8-908-92-62-300

**Комнату, 3 этаж, с балконом, Восточная, 2/12 
// 8-922-107-02-45, 8-922-104-33-88

*Дом, с гаражом, баня, хлев, 6,5 сотки, 
Сталеваров, 23 // 8-912-222-50-48

*Участок в к/с № 11, 9,5 сотки // 8-932-119-79-92

**Участок земли, 10 соток, К.Маркса, 100, 
собственник // 2-27-21

Участок в к/с № 13, кирпичный дом, рядом 
колонка, 5 соток // 8-982-660-86-57

Участок в к/с № 4, дом – шлакоблок, 4 сотки, 
железная теплица, стоянка // 8-904-38-13-757, 
8-904-54-89-529

Земельный участок, под ИСЖ, Н.Салда, 
коттеджный городок, за Кедровой рощей, 
собственник // 8-906-802-65-20, Александр

СДАМ НЕДВИЖИМОСТЬ

Посуточно, 1-комн.кв. и 2-комн.кв. // 8-904-54-
84-101

*1-комн.кв., на 2 мес., в Екатеринбурге, Юго-
Западный р-н // 8-922-11-88-196

СНИМУ НЕДВИЖИМОСТЬ

**Сниму 2-комн.кв., в хорошем состоянии,             
в р-не школы № 2, своевременную оплату 
гарантирую // 8-950-63-85-823

ПРОДАМ  ТРАНСПОРТ

*«ВАЗ-2110», 2001 г.в., инжектор, сост. 
хорошее, 85 тыс.руб., торг // 8-953-00-324-90

**«ВАЗ-21093», 1997 г.в., цв. фиолетовый, 
сост. хорошее // 8-909-031-20-62

«Hyundai Accent», 2008 г.в., пробег – 44 
тыс.км, 1,6 л, торг уместен, гаражное 
хранение, + комплект зимней резины, без 
ДТП, сигнализация, подвеска, двигатель и 
салон – в идеальном состоянии, один 
хозяин // 8-904-38-18-691

ПРОДАМ  РАЗНОЕ

Гараж, метал., 3*5,5, разборный, ц. 35 тыс. 
руб.// 8-904-173-16-92

**Стиральную машину «Волна», ц. 500 руб. // 
8-950-634-18-33, 5-22-19

**Летние шины «Bridgestone», 195*65, R 15,             
б/у 1 мес. // 8-950-200-64-48

**Шины, R 13, ц. – 1000 руб., пружины, 
подвески на «ВАЗ-2101-07», средней 

ВЫПУСК № 15 (750)

жесткости, ц. – 1500 руб., заборник масла под 
«классику», шланги тормозные, натяжитель, 
успокоитель цепи, двухрядная цепь, со 
звездочками // 8-904-54-30-238

КУПЛЮ РАЗНОЕ

Длиннофокусные фотоаппараты Nikon, Canon и 
другие, б/у, в исправном состоянии, по 
разумным ценам //8-982-822-8321

*Лес, кругляк, можно сухой и крупного 
диаметра, можно на корню // 80953-007-23-36

Старые иконы // 8-922-196-04-49

РАЗНОЕ

Услуги ассенизаторской машины по 

выкачке выгребных ям. По доступной цене! 

Постоянным клиентам – СКИДКИ! // 8-922-

141-33-22

**Сантехнические, электромонтажные, 

сварочные работы. КРЕДИТ ПОД 1 % // 5-15-

66, 8-912-67-61-500

СРОЧНО! Требуется продавец непро-

довольственных товаров // 8-904-169-18-51

*Утеряны бланки: полис ССС №0654338675, 
серия  1 -5034  №6893046 ;  квитанция                         
А7 №81197783. Считать недействительными

* Продам пчёл, ульи, вощину // 8-902-260-11-84

ЖИВОТНЫЕ

Инициативная группа по защите бездомных 
животных предлагает в добрые, заботливые 
руки щенков, котят, стерилизованных кошек. 
Все животные осмотрены ветеринаром. 
Желающих завести живую игрушку просьба не 
беспокоить // 8-952-7420-146, 8-953-385-4985

С 85–летием!
Сливанкину Лидию Павловну
Валиева Явдата Мугалимовича
Хомякову Анимаиду Павловну
Трифонову Галину Ивановну
Карнаухову Любовь Андреевну
Смирнову Матрену Ивановну
Васильеву Александру Всеволодовну
Щупову Зою Николаевну
Усачеву Тамару Петровну
Нечаеву Валентину Степановну
Щепину Зою Федоровну
Алексееву Антонину Кузьминичну
Егорову Ангелину Дмитриевну
Хмурчика Александра Астаповича

Благодарим вас,  уважаемые 
ветераны, за ваш трудовой вклад в 
развитие нашего города!  Для нас вы 
всегда являетесь примером жизненной 
мудрости и традиций, учите сохранять 
бодрость духа, быть стойкими и 
оптимистичными.

Желаем вам крепкого здоровья, 
душевной молодости, благополучия, 
взаимопонимания и заботы ваших 
родных и близких! 

 С уважением, 
Константин Ильичев,  

глава 
Верхнесалдинского городского округа, 

Управление Пенсионного фонда РФ 
в Верхней Салде

•  Поздравляем!

Купоны бесплатных объявлений НЕКОММЕРЧЕСКОГО ХАРАКТЕРА 

оставляйте в почтовых ящиках, расположенных:

=/Текст объявления до 15 слов

• маг. «Селена» •  маг. «Триумф» • маг. «Магнит» • сеть магазинов «Семёрочка»
 (Устинова, Ленина),  • маг. «Юбилейный», • маг. «Калинка» (Энгельса, 60, корп. 1)

  • Торговый центр (отдел «Мотив») 

Б

ЮБИЛЯРЫ АПРЕЛЯ

Ответы на кроссворд (стр. 11)

•  МВД сообщает

Сотрудники полиции межму-

ниципального отдела МВД 

России «Верхнесалдинский» 

установили подозреваемого в 

браконьерстве.

Пятого февраля в дежурную часть 
отдела полиции Верхней Салды 
обратился государственный инспектор 
Департамента по охране животного 
мира по Свердловской области и 
сообщил, что в лесном массиве, у 
деревни Новожилово, обнаружены 
останки туши лося – самца, 3-летнего 
возраста. 

На место происшествия была 
направлена следственно-оперативная 
группа. 

Было установлено: неизвестное 
лицо, не имея специальной лицензии 
на охоту на копытных животных, с 24 
по 27 января 2014 года, в лесном 
м а с с и в е ,  р а с п о л о ж е н н о м  н а  
территории Верхнесалдинского 
района, произвел выстрел из ружья в 
лося и убил его. С места происшествия 
б ы л и  и з ъ я т ы  в е щ е с т в е н н ы е  
доказательства. Своими преступными 
действиями неизвестный нанес ущерб 

государству – в размере 121500 рублей. 
По данному факту возбуждено 

уголовное дело, по ст. 258 Уголовного 
кодекса (незаконная охота).

В результате розыскных мероприя-
тий полицейские установили и 
задержали автомашину, которая 
находилась в указанное время на месте 
происшествия. По изъятым из 
машины следам назначили генетичес-
кую экспертизу, которая установила 
п р и ч а с т н о с т ь  с о б с т в е н н и к а  
транспортного средства к совершенно-
му преступлению. Им оказался 
военнослужащий одной из воинских 
частей, в звании майора.   

По решению Верхнесалдинского 
судьи, в квартире подозреваемого 
прошел обыск, в результате которого 
были изъяты  охотничье ружье и 
капкан.

Военнослужащему предъявлено 
обвинение в совершении преступле-
ния, за которое предусмотрено 
наказание вплоть до ареста на срок до 
шести месяцев.

Пресс-служба ГУ МВД 
России по Свердловской области, 

Верхняя Салда

В ВЕРХНЕЙ САЛДЕ 
УСТАНОВИЛИ 

ПОДОЗРЕВАЕМОГО 
В БРАКОНЬЕРСТВЕ
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ГРУЗОПЕРЕВОЗКИГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

«Газель» - «фермер»«Газель» - «фермер»
ГрузчикиГрузчики

8-904-389-75728-904-389-7572

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

«Газель» - «фермер»
Грузчики

8-904-389-7572

ДОСТАВКА ГРУЗОВ

Ежедневно

8-922-1232-064

“КАМАЗ”-10т   “ЗИЛ” - 6 т

 ДРОВА
 ЩЕБЕНЬ горный, шлаковый

 ОТСЕВЫ горные, шлаковые

 ПЕСОК 
     серо-зеленый, Н.Тагильский, Басьяновский

 ТОРФ      НАВОЗ        ГРАНШЛАК

ВЫПУСК № 15 (750)

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
«Газель»-тент
Грузчики

Тел. 8-908-916-1805

4 м4 м4 м

В.Салда, Энгельса, 64, оф. 89 (маг. «Уголок»),  тел./факс: 5-74-38, 47602
В.Салда, Спортивная, 3, тел./факс: 2-50-86, 919-386-0032
Н.Тагил, Газетная, 72, тел. (3435) 41-47-39

ЧЛЕН АССОЦИАЦИИ «УРАЛЬСКАЯ ПАЛАТА НЕДВИЖИМОСТИ»

АГЕНТСТВО НЕДВИЖИМОСТИ

НАШИ АДРЕСА:
ВСЕ ВИДЫ ОПЕРАЦИЙ С НЕДВИЖИМОСТЬЮ

НАШ ДОМНАШ ДОМНАШ ДОМ

Íà ðûíêå íåäâèæèìîñòè – ñ 1994 ãîäà

БУРЕНИЕ СКВАЖИНБУРЕНИЕ СКВАЖИНБУРЕНИЕ СКВАЖИН
под воду (под ключ)
ПОДВОДКА ВОДЫ В ДОМПОДВОДКА ВОДЫ В ДОМПОДВОДКА ВОДЫ В ДОМ

8�922�10�65�925
8�950�19�81�191

ÁÊ-ÁóðÀêâà ÑåðâèñÁÊ-ÁóðÀêâà Ñåðâèñ

ÁÓÐÅÍÈÅ ÑÊÂÀÆÈÍÁÓÐÅÍÈÅ ÑÊÂÀÆÈÍ
ГАРАНТИЯ – 5 ЛЕТГАРАНТИЯ – 5 ЛЕТ

Äîêóìåíòû. Äîêóìåíòû. 
Ðàññðî÷êà ïëàòåæàÐàññðî÷êà ïëàòåæà
8-904-163-89-49, 8-904-163-89-49, 
8-950-544-22-668-950-544-22-66

ÁÊ-ÁóðÀêâà Ñåðâèñ

ÁÓÐÅÍÈÅ ÑÊÂÀÆÈÍ
ГАРАНТИЯ – 5 ЛЕТ

Äîêóìåíòû. 
Ðàññðî÷êà ïëàòåæà
8-904-163-89-49, 
8-950-544-22-66

кредит под 1%кредит под 1%кредит под 1%

Телефон  рекламной Телефон  рекламной 
службы  2-43-21службы  2-43-21

Телефон  рекламной 
службы  2-43-21

МЕЖМУНИЦИПАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ МВД РОССИИ

«ВЕРХНЕСАЛДИНСКИЙ»
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ МУЖЧИН (до 35 лет)

на замещение следующих должностей:
 УЧАСТКОВЫЕ УПОЛНОМОЧЕННЫЕ ПОЛИЦИИ (образование 

высшее юридическое, заработная плата – 35-40 тыс.рублей);
 ИНСПЕКТОР ДОРОЖНО-ПАТРУЛЬНОЙ СЛУЖБЫ ГИБДД 
(на офицерский состав: образование высшее юридическое, 
заработная плата – 35-40 тыс.рублей, на сержантский состав: 

образование среднее, среднее специальное, заработная плата – 
20-25 тыс.рублей);

 ПОЛИЦЕЙСКИЙ ОТДЕЛЬНОЙ РОТЫ ПАТРУЛЬНО-ПОСТОВОЙ 
СЛУЖБЫ ПОЛИЦИИ (образование среднее, заработная плата – 

25-27 тыс.рублей, график работы – 2/2).

Сотруднику полиции 
предоставляются социальные гарантии: 

своевременное денежное вознаграждение, материальная 
помощь, бесплатный проезд к месту проведения основного 

отпуска, возможность бесплатного получения высшего 
юридического образования.

За консультацией обращаться в межмуниципальный 
отдел МВД России «Верхнесалдинский» по адресу: 

Верхняя Салда, Спортивная, 2/2. 
Телефон для справок: 2-46-64 (отдел кадров).

Такси «ДОБРОЕ»
Увезем в г. Екатеринбург
и обратно – по 500 руб.
Рейс – в 6.00 из В.Салды

8-953-040-15-57, 5-60-09

   13 апреля (воскресенье) ПРОДАЖА
 • кур-несушек • кур-молодок 

• гусят (линда, итальянские) • бройлеров 
• комбикорма

С 10.00 до 12.00 – В.Салда (у колледжа)
С 13.00 до 14.00 – Н.Салда (рынок)

РЕВИЗИЯ И РЕМОНТРЕВИЗИЯ И РЕМОНТРЕВИЗИЯ И РЕМОНТ
 москитных сеток
 жалюзи
 рольставней
 входных групп

8-900-2-1111-73
8-900-2-1111-72

•  ГИБДД информирует

ВНИМАНИЕ: РОЗЫСК!
Четвертого апреля 2014 года владелец  

автомобиля марки «Форд-Фокус» оставил его на 

улице Устинова, возле дома №1, и в тот же день, в 

21.40, обнаружил механические повреждения  

передней правой двери своего транспортного 

средства.  

Аналогичное ДТП было зарегистрировано в тот 
же день: на улице Энгельса, напротив дома № 64/2, с 
8.40 до 10.40, неизвестный водитель причинил 

механиче ские  повреждения автомобилю          
«ГАЗ-3110».  

Отделение ГИБДД отдела полиции «Верхнесал-
динский» просит граждан оказать содействие в 
поиске водителей, скрывшихся с мест дорожных 
происшествий. Информацию можно оставить, 
позвонив по телефону ГИБДД – 2-46-61, а  также на 
«телефон доверия ГИБДД» – 5-01-14, или в 
дежурную часть – по телефону «02».

Первого апреля 2014 года, в 9.20, в дежурную 

часть отдела полиции «Верхнесалдинский» 

поступило сообщение о том, что на  49 км 

автодороги Нижний Тагил – Нижняя Салда 

произошло дорожно-транспортное происшест-

вие, в котором пострадали люди. 

Наряд ДПС, прибывший на место ДТП, 
установил: 30-летняя женщина-водитель, находясь 
за рулем автомобиля «ВАЗ-2110», не выбрала 
безопасную скорость движения, не учла погодные 
условия, вследствие чего допустила съезд с дороги 
и последующее опрокидывание машины. 

В автомобиле, кроме нее, находился пассажир, 
1981 года рождения, который получил травму 
позвоночника и был доставлен в Центральную 
городскую больницу Нижней Салды.

В своем объяснении женщина-водитель указала, 
что она двигалась по дороге  примерно со 
скоростью 80 км/ч, но при выполнении обгона 
впереди идущего автомобиля «КАМАЗ» не 
справилась с  рулевым управлением. Сама она   
телесных повреждений не получила.  Ее 
водительский стаж составляет 2 года.

ГУОБДД МВД России

ЧУТЬ НЕ СТОЛКНУЛИСЬ «ВАЗ» И «КАМАЗ»

Здесь может бытьЗдесь может быть

ваша рекламаваша реклама

Здесь может быть

ваша реклама

УВЕЛИЧЕНЫ ШТРАФЫ ЗА ВЫПУСК НА ЛИНИЮ НЕИСПРАВНОГО ИЛИ НЕЗАКОННО 
ПЕРЕОБОРУДОВАННОГО ТРАНСПОРТНОГО СРЕДСТВА

23 марта 2014 года вступил в силу Федеральный закон «О внесении изменения в статью 12.31 
Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях».

Данным Законом усилена административная ответственность за выпуск на линию транспортного 
средства, имеющего неисправности, с которыми запрещена эксплуатация, или переоборудованного 
без соответствующего разрешения, предусмотренная частью 2 статьи 12.31 Кодекса Российской 
Федерации об административных правонарушениях.

Так, за указанное административное правонарушение на должностных лиц, ответственных за 
техническое состояние и эксплуатацию транспортных средств, накладывается административный 
штраф – от 5000 до 8000 рублей (ранее сумма штрафа составляла от 500 до 1000 рублей).
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Гороскоп  с  14  по  20  апреля 
Овны. Наиболее ответственный 

день выпадет на понедельник, когда 
вам нужно будет решить одну очень 
сложную задачу. Во вторник обязатель-
но откажитесь от резких и необдуман-
ных поступков, так как это неблагопри-
ятный день. В четверг, когда наступит 
благоприятное время, постарайтесь его 
использовать по максимуму. В субботу 
выпадает неплохой шанс поискать в 
лотерее своего счастья. В воскресенье 
можете уже расслабиться и наслаждать-
ся плодами своего труда.

Тельцы. Неделя будет неодно-
значной. Уже в понедельник ваш 
бодрый трудовой порыв натолкнется на 
непонимание со стороны любимого 
человека. Во вторник и в среду стоит 
попытаться наладить отношения со 
своей половинкой, устроив свидание 
или сделав приятный подарок. В 
выходные дни стоит отказаться от 
поездки за границу, если она заплани-
рована, так как она не принесет 
никаких благ.

Близнецы.  Неделя рискует 
начаться с ответственности, которую 
возложит на вас начальство. Во вторник 
не следует пренебрегать посторонними 
советами, возможно, именно они 
помогут оставаться на плаву. В среду 
вам могут навредить резкость и 
нервозность, поэтому успокойтесь и 
расслабьтесь. В пятницу не стоит 
искушать судьбу и пытаться развязать 
конфликт. В выходные дни лучше всего 
съездить на природу, чтобы полноцен-
но отдохнуть.

Раки. В понедельник работа будет 
спориться, и вы будете четко и быстро 
принимать решения. Однако излишняя 
доверчивость может сыграть с вами 
злую шутку. Среда отметится весьма 
нежными и теплыми отношениями с 
вашим близким человеком. В пятницу 
обязательно вникните в проблемы 
собственных детей: им нужна помощь, 
а также ваша любовь. В воскресенье 
проявите аккуратность при обращении 
со стеклянными предметами.

Львы. Начало недели может 
омрачиться размолвкой с близким 
человеком. Во вторник не рекомендует-
ся садиться за руль, так как в это время 
может случиться самое невероятное и 
неприятное.  В четверг также следует 
быть начеку, так как человек, который 
хочет подставить вас, сейчас будет 
скрываться под обличьем друга. В 
субботу можете провести весь день в 
ударной работе, а вечером узнать, что 
ваши усилия потрачены зря. В 
воскресенье не вздумайте лгать своему 
любимому, это только лишь накалит 
обстановку.

Девы. В понедельник лучше 
ограничить деловую активность, так 
как существует высокий риск принять 
неверное решение. Вторник подходит 
для ухода за своим жилищем или для 
работы на даче. В среду есть смысл 
заняться планированием своей жизни 
на ближайшее будущее. В конце 
рабочей недели проявите вниматель-
ность, так как есть вероятность попасть 
в курьезную ситуацию. На выходные 
дни запланируйте отдых и отправьтесь 
на экскурсию в те места, где раньше не 
были.

Весы. Понедельник и вторник  
станут днями творческого самовыраже-
ния, поэтому не сдерживайте порыв. В 
среду предстоит распутать огромный 
клубок накопившихся проблем, но за 
это получите награду от руководства. В 
четверг и пятницу собственная 
интуиция окажет вам добрую услугу. В 
субботу не стоит заниматься строит-
ельством воздушных замков, так как 
это заранее бесперспективное дело. В 
воскресенье можно не отказывать себе 
в дорогих покупках.

Скорпионы. Эта неделя начнется 
с выгодного предложения, которое 
необходимо детально рассмотреть. 
Если признаете во вторник свои 
ошибки, то обязательно получите 
хороший шанс их исправить. В среду и 
четверг нужно забыть о лени, остань-
тесь поработать сверхурочно ради 
своей же выгоды. В воскресенье 
окажите ближнему человеку безвозмез-
дную помощь, и он обязательно ответит 
вам тем же.

Стрельцы. Прежде чем окунуться 
в понедельник с головой в работу, 
рекомендуется все тщательно сплани-
ровать. Вторник станет удачным днем, 
когда вы сможете уладить финансовые 
вопросы. Если проявите все свои 
лучшие качества, то обязательно 
получите долгожданное вознагражде-
ние. В пятницу ожидает вереница 
встреч, которая может заставить 
работать допоздна. Субботним днем 
старайтесь использовать свое влияние 
на окружающих, чтобы добиться от них 
желаемого.

Козероги. Все важные дела 
следует планировать на первую 
половину недели, а лучше на понедель-
ник и вторник. В эти дни сможете 
заключить даже самые сложные 
договоры и переделать самую трудную 
работу. В среду заранее позаботьтесь о 
том, чтобы вас ничего не вывело из 
равновесия, так как это может 
обернуться ухудшением здоровья. А в 
воскресенье обязательно поделитесь 
своими переживаниями с близким 
человеком.

Водолеи. В понедельник контро-
лируйте свое поведение, чтобы не 
позволить флирта с коллегами по 
работе. А в среду столкновение с одним 
из коллег по работе может грозить 
разрывом отношений, если вы сами не 
уступите. В четверг может случиться 
острая нехватка денег, и из-за этого вам 
придется залезать в долги. В пятницу 
стоит посетить бассейн или спортив-
ный зал, чтобы возвратить себя в тонус. 
В субботу лучше всего поостеречься от 
скоростной езды на автомобиле.

Рыбы. В целом спокойная неделя 
может омрачиться неожиданным 
всплеском вашей агрессивности. 
Поэтому следует контролировать свои 
эмоции, особенно в понедельник и во 
вторник. В среду лучше всего взять 
выходной и провести весь день с 
семьей. Четверг запомнится  выгодным 
приобретением, которое позволит 
сэкономить денег. Не стоит отказывать 
руководству, если вас вызовут, в 
выходные, на работу.

nrastro.ru

ВСТРЕЧА
С НАСЕЛЕНИЕМ

ПОСЕЛКА
БАСЬЯНОВСКОГО

103,9�FM

•   Фотоинформация

В конце марта в поселке 
Басьяновском прошла встреча 
Управления ПФР в Верхней Салде с 
н а с е л е н и е м ,  т а к ж е  п р о ш е л  
выездной прием получателей 
пенсий и пособий. 

Во встрече участвовали: Сергей 
Брежнев, глава местной администрации, 
Н и н а  Хо р е н ж е н ко ,  н ач а л ь н и к  
Управления Пенсионного фонда РФ в 
В е р х н е й  С а л д е ,  Ю . Те р е х и н а ,  
з а м е с т и т е л ь  у п р а в л я ю щ е г о  
Верхне с а лдинским  отделением  
Сбербанка России, специалисты 
Управления Пенсионного фонда и 
Управления социальной политики. 

С  и н ф о рм а ц и е й  в ы с ту п и л а  
Н.Хоренженко. Она рассказала об 
увеличении размеров пенсий с 1 апреля 
2014 г. и об изменении способа выплаты 
пенсий. Специалист ПФР Л.Ли провела 
в ы е зд н о й  п р и е м  п о  в о п р о с а м  
пенсионного обеспечения.

Представители Сбербанка России 
информировали об услугах для 
населения поселка Басьяновского, об 
открытии круглосуточного банкомата и 
о новой услуге – выпуске пластиковых 
банковских карт по месту  жительства. 
Они же провели прием граждан.

Розничная сеть алкомаркетов
«Винная карта» примет на работу:

• Управляющего магазином
З/п – 25000-32000 руб.

• Продавца-консультанта
З/п – 18000-23000 руб.

Телефоны:
8 922 018 82 10, 8 912 315 69 19
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